

Biblioteca Provincial.
Laguna.

Precios de suscripción

En esta Capital, resto de la Provincia y Península española, un mes... 1'50 Ptas
En el extranjero, un semestre... 12'00
Número suelto, 10 céntimos
Número atrasado, 15
Anuncios, comunicados y remitidos á precios convencionales.
Toda la correspondencia administrativa debe dirigirse al señor Administrador de LA OPINIÓN.

Puntos de suscripción

En la Administración de este Diario y en la imprenta del mismo, San Francisco, 32.
Dirjase toda la correspondencia literaria al Director á la Redacción de LA OPINIÓN, San Francisco, 32, accesoria.
Teléfono núm. 11
EDICIONES COMPLETAS para todos los correos

LA OPINIÓN

DECANO DE LA PRENSA DE CANARIAS

DIRECTOR POLICARPO NIEBLA

Santa Cruz de Tenerife, Sábado 6 de Abril de 1912.

ADMINISTRADOR F. MOLOWNY REAL

Labor parlamentaria

Madrid, 27.

El Sr. Canalejas habló ayer extensamente con los periodistas, y sus declaraciones fueron comentadísimas. En general, los comentarios fueron encomiásticos, sobre todo en lo que se refiere á labor parlamentaria; el programa que del trabajo preparado para las Cámaras hizo el presidente del Consejo es de los que por nadie pueden ser censurados.

Las leyes sociales que han de constituir la labor primera del Senado son leyes de una importancia capital, no ya política, sino socialmente consideradas. La reforma de la ley regulando el trabajo de la mujer y del niño; por ejemplo, tiene una importancia enorme, porque forzosamente ha de influir en el problema económico obrero: la regularización de ese trabajo ha de tener, en efecto, por consecuencia inmediata una mejora de los salarios, que forzosamente ha de determinar un mayor bienestar de los trabajadores, y esta consecuencia ha de determinar á su vez un descenso de la tensión demasiado violenta con que suelen plantearse los problemas obreros.

Aun la hará descender más otro de los proyectos que discutirá el Senado el día mismo en que comienzan de nuevo las sesiones: el proyecto de Tribunales industriales, que facilitará extraordinariamente la evitación de las huelgas en unos casos, y en otros, menos favorables las dulcificará, haciendo imposibles violencias de una ni de otra parte.

A igual fin tenderá, tanto ó más rectamente, el proyecto de contrato de trabajo: la importancia de esta ley ni siquiera necesita ser encomiada: con ella y las anteriores bien puede decirse que nuestra legislación obrera queda á la altura de las mejoras del extranjero.

Paralelamente á esas leyes se discutirán en el Congreso las regularizadoras de vida municipal, y la preparación de éstas, en que forzosamente han de intervenir varios ministros, y singularmente los de Gobernación y Hacienda—porque la ley formará las Haciendas locales—, bastaría para justificar la clausura del Parlamento, que sólo algún periódico de oposición furibunda puede calificar de afrentosa.

A nuestro juicio, y no hacemos ahora sino repetir una opinión muy reiterada en este mismo sitio, no puede darse mayor prueba de respeto al Parlamento que emplearle en labor alta y patriótica, y no hay duda de que la reorganización de la vida municipal, de la célula viva del organismo Estado, es de las más altas y patrióticas que pueden realizarse.

Con ese proyecto tendrá solución el de mancomunidades, y ese estará también sobre la mesa del Congreso el día en que las sesiones se reanuden.

¿Puede decirse que el Gobierno que prepara toda esa labor pierde el tiempo? ¿Puede decirse que el Parlamento lo ganaría empleando sus ocios forzosados en debates estériles? Seguramente no, y por esta razón merece el Sr. Canalejas sinceros plácemes.

GLOSARIO

Vedrines ha sido derrotado, no en las alturas á que con frecuencia le conduce su monopolio, sino en la lucha á ras de tierra á que le arrastró su vanidad. El héroe que al aterrizar en Getafe nos contó aquella brava mentira de la pelea con un águila en el espacio, puede referirnos ahora esta verídica historia de cómo un político vulgar, un candidato ministerial, le ha arumado con un montón de votos, dejándole completamente en ridículo.

Muy á menos ha llegado en todos los países el manejo de la cosa pública; pero de ahí á pensar que cualquiera puede con querer, ser diputado á Cortes media mucha más distancia que entre París y Madrid, como fácilmente ha podido comprobar el propio Vedrines. Y es que las representaciones políticas, las personalidades públicas no pueden improvisarse, señor pájaro; á ella se llega generalmente, porque hay sus excepciones—¡claro está!—, después de maduro estudio, de largas vigiliias, cuando menos tras una espera en la que se ponen todas las calorías de la voluntad mejor templada. Eso de ser diputado, ó senador, ó prefecto del Sena, distinguido mecánico, no es ninguna condecoración que se le puede otorgar así como así á cualquier jinete por ganar un gran premio ó á cualquier «chauffeur» por el milagro de no haberse roto el bautismo en un campeonato.

Los hombres, al fin de la jornada son lo que deben ser, muy pocas veces lo que quieren, y es tan grotesco que un sargento de línea intente ser arzobispo de la Iglesia primada como un aviador de la catadura mental de Vedrines pretenda sentarse en un escaño vecino al de Clemenceau.

Es afán de corregirle la plana al Destino, precisamente cuando más generoso se muestra con las criaturas. Porque vamos á ver: ¿qué hubiera sido de ese pobre hombre que se llama Vedrines si desde la nebulosa hasta la fecha no hubieran venido combinándose las circunstancias de tal manera que precisamente en estos años ese problema de la navegación aérea llegara á estar á punto de cuajar en acabado descubrimiento? ¿Quién era Vedrines? ¿Cuál es la prueba, la muestra de su genio? Pues muy sencillo: Vedrines era un individuo asediado por el hambre, que en un momento de desesperación se agarró á las palancas de un aeroplano y se lanzó aire arriba, lo mismo que otros en iguales circunstancias agarran un estoque y se deciden á matar una res.

Porque eso no lo dudéis, lectores bondadosos: si en lugar de nacer francés nace español Vedrines, á estas horas el triunfo de París-Madrid hubiera sido medio por las agujas recibiendo.

Y este hombre, pobre, ignorante y zafio, que en un gesto de la Fortuna se torna poderoso, popular y heroico, pretende aún ser diputado y alternar con la gente más culta de su país! Habría que decirle, parafraseando lo que se le dice á los niños cuando se meten en conversaciones de personas mayores:—Mira, Vedrines, tu obligación es ver, oír y... volar.

Marcio Greco.

LOS SUCESOS DE MARRAKECH CONTRA LOS EUROPEOS

La celebración de la fiesta del Mulud en la capital del Sur ha sido este año ocasión de desórdenes, que han constituido un evidente sintoma de excitación del elemento indígena contra el europeo.

Lo ocurrido no ha podido menos de causar sorpresa pues no cabía esperar que después de tantos meses de labor pacificadora por parte de los franceses en el imperio, viniera á suceder lo que no sucedía en pleno movimiento revolucionario.

El 9 del pasado los indígenas para celebrar su fiesta salieron fuera de las murallas extendiéndose en animados grupos por las cercanías.

Cuando la alegría era mayor pasó un carruaje conduciendo tres viajeros súbditos franceses y como el vehículo atropellase á algunos de los moros en su recorrido, aquellos prorrumpieron en denuestos cubriendo á los europeos de insultos.

Y no quedó ahí la cosa, sino que los marroquíes, cada vez más excitados apedrearon al coche, aunque sin herir á ninguno de los que en él iban, los cuales fueron protegidos por un grupo de askaris del Bajá.

Los franceses que eran Mrs. Michel, Reygolier y González, manifestaron que ellos no habían tratado de molestar á los marroquíes pues se trata de un atropello involuntario.

Lo cierto es que el disgusto de los moros debió ser muy grande y muy viva su excitación, cuando poco después de ocurrir el hecho relatado, otros dos franceses Mr. Collez, corresponsal del «Figaro» y Mr. Frager, que llegaban á Marrakech, fueron agredidos á pedradas en el momento en que cruzaban por el lugar del suceso.

Espantado el caballo de Mr. Frager lanzó á tierra al jinete que resultó ligeramente herido en la caída.

En la tarde del mismo día fueron también objeto de manifestaciones hostiles el ingeniero alsaciano Bertrand y el suizo protegido francés Kuntz, que recibieron contusiones.

Estos sucesos ofrecen materia á la meditación ya que no es posible negarles trascendencia, pues que son reveladores de un estado de opinión en los habitantes de Marrakech, muy poco favorables á los intereses del progreso.

Los franceses tratan de explicar los sucesos diciendo que debe tratarse de manejos de los kaidates temerosos de que el protectorado acabe con su influencia y con sus abusos; pero para admitirlo así sería necesario saber si en Marrakech se han puesto en juego procedimientos políticos de atracción, si en la capital del sur los franceses se han dado á querer, si sus actos han sido tolerantes y prudentes sobre todo, pues no puede menos de extrañar aquellos atentados en época en que los indígenas debían ya estimar á los europeos que en medio de ellos viven.

Los indicios son de que los habitantes de Marrakech, se han creído ofendidos en sus costumbres ó en sus creencias y esto es lo que es preciso evitar para que el orden no sea perturbado. Esta opinión viene á ser confirmada por una noticia de un periódico francés.

Mr. Bertrand, uno de los agredidos, hubo de ser invitado en 1911 á salir de Debdú por sus continuas imprudencias.

Francia y sus tropas negras

La comisión que presidida por el coronel Mangin ha tenido el encargo de estudiar la organización de las tropas negras, según acuerdo del Gobierno, ha redactado una memoria en la que se expone el siguiente proyecto:

El cuerpo de tropas negras comprenderá:

En el Senegal, tres brigadas, ó sea seis regimientos de á cuatro batallones. En cada una de las colonias del Sudán, Guinea y costa de Ivoire, un regimiento de cuatro batallones; en Dahomey un regimiento de dos batallones. Argelia y Túnez, cuatro regimientos. Marruecos, una brigada completa.

Los comisionados creen que esta nueva organización militar responde á todas las necesidades, y que además:

1.º Asegura el reemplazo normal y pondrá fin al régimen á que están sujetas las tropas indígenas.

Las tropas francesas, especialmente las de Marruecos, recibirán los refuerzos que necesitan cada día que pasa de modo más imperioso.

2.º La organización de tropas árabes llegará á ser posible. La defensa se hallará aumentada con una primera división negra en Argelia; tres divisiones en el Africa occidental, que al desdoblarse facilitarán la formación de otras tres, llegándose á un total de siete divisiones con un efectivo de 60.000 hombres.

Esta última organización no necesitará más de cuatro años para llevarse á la práctica y proporcionar cuadros á fuerzas más importantes.

El coronel Mangin cree que se puede calcular en 40.000 el número de voluntarios que han de reclutarse anualmente en el Senegal y el Sudán.

Por fin, el coronel Mangin expresa el alto concepto que tiene de sus tropas negras, de las que dice que por su subordinación, frugalidad y principalmente por la resistencia á toda clase de privaciones, incluso la del sueño, están en condiciones de batirse ventajosamente con cualquiera que sea su número, su valor y su armamento.

He aquí el último párrafo de la memoria:

«Todo permite esperar que la introducción en el Imperio del elemento negro, prepara la solución del problema marroquí. Es preciso recordar que ninguna autoridad ha podido perdurar en este país sin el apoyo de la guardia negra, y que la decadencia de la dinastía cherifiana data de la batalla de Isly, en que fueron aniquilados los últimos restos de esa guardia.»

Observatorio meteorológico DE SANTA CRUZ DE TENERIFE
Día 5 de Abril de 1912.
Temperatura máxima á la sombra 24.3
Id. mínima 14.6
Id. media 19.4

DE «LA TRIBUNA»

El problema de Canarias

La Unión Patriótica.

Conocemos los propósitos del señor Canalejas de abordar el problema transcendental de Canarias, en el momento que se reanuden las sesiones parlamentarias, y sabemos muy bien el interés que el jefe del Gobierno ha puesto en este asunto por informarse y estudiar cuestión tan seria. Por lo mismo, nosotros que hemos recogido minuciosamente cuantos datos pueden servir para el esclarecimiento y estudio de dichos problemas, hemos de volver por los fueros de la justicia, sin otro interés que el de ayudar eficazmente á aquellos elementos que representan, según nuestra apreciación, una aspiración legítima.

Nos referimos á aquellos elementos partidarios de la desintegración administrativa que pretenden la autonomía insular y tienen á su lado como sanción de sus propósitos, la opinión popular.

Y ello nos mueve á advertir al presidente del Consejo que esta es una cuestión de vital interés, no sólo para aquel Archipiélago, sino para España

LOS GRANDES CRÍMENES

La secuestradora de niños

Barcelona 21 Marzo

—Ha presentado á sus jefes el inspector señor Ilso á un vecino de San Feliú de Llobregat llamado Miguel Teixido, que ejerce de recadero de esta localidad á Barcelona, quien hace cosa de diez á doce años el marido de la secuestradora Enriqueta Martí, Juan Pujaló, encargó al referido recadero le mudara varias cajas de nogal viejas á su domicilio de la calle de la Tapinería. Añadió el recadero Teixido que no conociera ahora á la Enriqueta, porque ésta se marchó del pueblo cuando él era de pocos años y no le ha tratado ni visto más.

Registro en San Feliú

El juez especial envió al de San Feliú de Llobregat un exhorto disponiendo que fuera detenidamente reconocida por los arquitectos la casa de San Feliú conocida por «Can Lindo», propiedad de Pablo y Enriqueta Martí.

Después de mucho buscar encontróse la deseada llave en un paquete formado por una docena de trajes de niño, que recogió el juez especial en la propiedad de «Los Lindos».

La casa de San Feliú será un día de estos reconocida por arquitectos y albaniles, como lo han sido las de las calles de Ponientes, San Rafael y Picalqués, con grandes resultados por cierto.

Otros registros

Ayer por la mañana registraron los bomberos el pozo de la casa de la calle de Tallers, núm. 72

No parece que ese registro haya resultado de interés, pues según se nos asegura no se ha encontrado en él más que el cadáver de algún gato sumergido bajo unos metros de agua sucia.

—Otra casa que fué registrada ayer tarde es la de la calle de los Juegos Florales, de Sans, donde, como es sabido, dió á luz María Pujaló á la niña que se supone sea la pequeña Angelita.

Registróse finalmente la casa de la calle Cruz de los Canteros, pero el núm. 1, que figura en el sumario debe estar equivocado, porque no existe.

Estos registros han carecido de importancia.

Diligencias judiciales

Ayer mañana declaró ante el señor De Prat la Anita Custodio, «Nanita»

Su declaración careció en absoluto de interés.

Dijo que era «modelo» y que por lo tanto nada de particular tenía que su retrato se prodigase.

—Es mi propaganda—añadió.—Y po po después se retiraba del Juzgado.

—El doctor Saforcada, después de un detenido estudio, ha informado ayer mañana al Juzgado en el sentido de que la cabellera hallada en casa de Enriqueta Martí no pudo nunca ser de la niña Teresita Guitart.

—El juez de San Feliú estuvo ayer mañana en el Juzgado especial para

MAQUINARIA

El que desee adquirir cualquier clase de Maquinaria debe dirigirse á la casa de

ALFRED WILLIAMS

Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas

Representante y Apoderado de la acreditada casa de

SPERLING & WILLIAMS DE LONDRES

ESPECIALISTAS EN EL RAMO DE MAQUINARIA

Gran número de instalaciones en las Islas Canarias.

Técnicos y montadores locales.

Consultas técnicas diariamente de 1 á 3 (gratis) en el

Departamento de Maquinaria, Marina 11, Santa Cruz.



A los consumidores de Cemento

La competencia comercial en este mercado entre los distintos vendedores de cemento, ha hecho que este artículo llegue hoy á venderse á precios inverosímiles, importando para ello calidades inferiores fabricadas con escorias ó residuos de otras fabricaciones, lo que hace que los productos obtenidos se descompongan lentamente, resultando una economía mal entendida.

Los compradores de cemento deben exigir, al igual que hacen los agricultores con los abonos químicos, el análisis y condiciones de resistencia, fraguado, etc., pues así pueden conocer á conciencia la calidad que adquieren, sin dejarse ilusionar por la economía de momento que luego se traduce en mayores gastos.

Los cementos Portland **GOLIATH** y **DRAGO** y Roquefort **CAMPANA** (cal hidráulica) están perfectamente analizados y sus calidades corresponden con toda garantía al precio á que se venden.



Mutaginas

para mostos, para mejoramiento de los vinos, para conservación de los mismos, para hacer vinos dulces, para vinos picados, etc. etc.

Se ha trasladado el depósito á la calle del Clavel núm. 3.

Emilio Miranda, Santa Cruz, Tfe

Se alquila una accesorio con anaquelera y escaparates situada en lugar muy transitado, propia para establecimiento de Modas. Darán razón en esta imprenta.

Pinillos Izquierdo y Comp.

El magnífico vapor correo español

CONDE WIFREDO

de 6.000 toneladas, llegará á Santa Cruz el 15 de Abril con destino á

Habana directamente

con hueco disponible para pasajeros de segunda y tercera clase y carga. Precio del pasaje de tercera clase, 110 pesetas.

Agentes: C. DIAZ BOTAS, Castillo 84, casa Elder Dempster y Ca.

A todos los pobres de sangre, nerviosos, débiles y convalecientes, tanto niños como adultos da

GUDERIN

nuevas fuerzas. GUDERIN contiene Manganeso y Hierro en combinación completamente nueva y especial con Peptona; es de fácil digestión, abre el apetito y es un medio de reconstitución preparado para el uso inmediato y renovador de sangre. Aumenta en seguida los glóbulos rojos de la sangre, refuerza el sistema nervioso y reconstituye y nutre el cuerpo.

De venta en todas las Droguerías y Farmacias. Depósito exclusivo para las islas Canarias,

GASPAR MELÉNDEZ

Droguería.—53, Triana 53, Las Palmas.

The Royal Mail Steam Packet Company (Mala Real Inglesa)

El magnífico vapor inglés

ARZILA

saldrá de Santa Cruz el 7 de Abril con destino á

LONDRES

con hueco disponible para frutos.

Agentes, Elder Dempster & Co

Casa de Salud

MÉDICO QUIRÚRGICA DEL DOCTOR COSTA

Esta casa de salud, montada con todos los adelantos modernos y con verdadero confort, posee instalaciones completas y perfectas de medicina física, baños de vapor, masaje, rayos X, alta tensión, baños eléctricos, aire caliente (radium etc.) y un departamento modelo para cirugía.

Se admiten en ella toda clase de enfermos, salvo los que padezcan enfermedades mentales ó infecto contagiosas.

Horas de consulta: martes, jueves y sábados á las 4 de la tarde.

Viera y Clavijo 52

Interesante

El que suscribe, próximo á embarcar para el extranjero, ruega á las personas que tengan cuentas ó reclamaciones que hacer en favor ó en contra pasen á cobrar ó abonar á la casa número 1, segundo piso, de la calle de Villalba Hervás donde estará desde las doce del día hasta las cinco de la tarde con dicho objeto.

Santa Cruz de Tenerife, 27 de Marzo de 1912.—Casimiro Fernández.

Una señora desea comprar

ocho cortinas de damasco encarnado, bien sean de seda ó de lana, solo si que han de ser antiguas y estén en buen estado. La persona que desee venderlas, se dirigirá á la Choza Zamora, en el Puerto de la Orotava, donde reside la señora que quiere adquirirlas.

Se vende

la casa calle de San Francisco Javier número 3. Darán razón, Pilar 48.

A los exportadores de frutos

Se ofrece un empleado con más de 20 años de práctica en el ramo de empaquetado de frutos. Para informes dirigirse á la imprenta de este Diario.

256

BIBLIOTECA «LA OPINIÓN»

POR EL PECADO AJENO

253

Ya llegaba la hora de poner fin á la lucha y decidir el triunfo.

CAPITULO XLI

Aquel año la estación londinense había logrado un éxito espléndido, pero ya tocaba á su fin. Más de una vez, el duque de Ormond había empezado á tratar de ausentarse de Londres; pero á cada tentativa la duquesa había contestado.

—¡Es tan agradable estar aquí Gervacio, y quedan tantos amigos nuestros! Quedémonos aún algunos días.

Le era sumamente desagradable á la duquesa pensar que se aproximaba la hora de que pasasen días sin ver á lord Carew. Era costumbre habitual encontrarse con él cotidianamente.

Hablaba de buena fe cuando se enorgullecía de haber destruído sus dudas. Hacía ya un mes desde que tomó lord Carew aquellas resoluciones prudentes, y ahora se hubiera mofado de las mismas. No existe en el mundo nadie más diestro, más hábil que una mujer inteligente; y Juanita, Duquesa de Ormond, era la más inteligente de su sexo. Su franqueza resuelta, su candor amistoso, la sabiduría sencilla con que trataba á milord: todo bastaría para desamar á cualquier hombre. Le consultaba en sus dificultades, le hablaba como á hermano mayor para quien tenía el mayor efecto y el mejor aprecio, observándolo sigilosamente todo el tiempo, y sonriéndose al no-

La duquesa había dejado caer tras de ella la espesa cortina que los separaba del salón, y su hermoso rostro se volvía en dirección al río. En el ocase, aun quedaba un débil reflejo de la luz del sol: el viento llevaba las fragancias de las rosas y de los lirios; en ciertos intervalos se oía el canto vespertino de algún pájaro, y el ancho río seguía su curso hasta el oceano.

De su rostro se desvaneció la risa, de sus labios huyeron las sonrisas, y sus negros ojos reflejaron una mirada melancólica. Resaltava su hermosura, á la luz débil de la noche. El silencio era tan encantador que lord Carew no quiso romperlo.

—Si hubiésemos pasado nuestra vida juntos,—dijo ella al fin,—quisiera saber cuánto tiempo habríamos permanecido callados: pues cuando estoy sola con usted me parece la cosa más natural del mundo caer en una honda meditación. ¿Por qué será?

—También he notado el mismo efecto,—contestó lord Carew.

—Supongo—dijo Nita,—que la razón consiste en que los dos admiramos las mismas cosas; y juntos, nos comprendemos con tanta rapidez que no necesitamos emplear la voz.

—Puede ser,—contestó reposadamente.

Pero ella le interrumpió, exclamando:

—Soy tanto más romántica, cuanto que raras veces se descubre á otros mi romanticismo.

—¡La mayoría de los hombres guardan secretos sus más íntimos sentimientos,—contestó lord Carew.

—Los que no sienten nada, son los más felices,—prosiguió la duquesa,—son los que están quietos, tranquilos, serenos, que no tienen ni pasiones ni afectos, que

Comp. Traslántica (antes A. López y C.)

Table with columns: Nombres de los vapores, Salidas, Destinos. Includes entries for P de Satrustegui, Ciudad de Cádiz, M. L. Villaverde, León XIII, Manuel Calvo, Buenos Aires.

Las notas de carga deben presentarse en la Agencia el día antes de la salida de los vapores...

JACOB AHLERS

Lista de los vapores que se esperan en Santa Cruz de Tenerife LAS FECHAS SON APROXIMADAS

Table with columns: DIA, VAPOR, Tonelaje, DESTINO. Lists various ships like Irma Woermann, Prinzregent, Kamerun, etc.

* Hará escala en este puerto si hay suficientes pasajeros.

Oldenburg-Portugiesische Dampfschiffs-Rhederei

Table with columns: Vapores, Salidas de Puerto Cruz, Salidas de Santa Cruz de Tenerife. Lists Porto and Un vapor.

Advertisement for Histógeno Llopis, featuring an illustration of a man and text describing its benefits for various ailments.

Unico depósito para Canarias, donde está prohibida la reventa de mis especialidades...

A todos los que padecen de granos rojos de uña, de forinculos de abcesos, de llagas supurantes...

Esta especialidad, tan apreciada de los médicos, se encuentra en todas las buenas farmacias del mundo entero.

SELOS de caouchou se hacen en esta imprenta.

Línea de vapores fruteros de Otto Thoresen

Servicio Semanal entre los puertos de las Islas Canarias y Londres. SALIDAS DEL MES DE MARZO. Día 11 de Abril SAN MATEO. Día 18 Abril SAN ANDRES.

Advertisement for Epilepsia ó Accidentes Nerviosos, featuring a graphic and text: 'Triunfan siempre, aún después de fracasar los bromuros. 30 AÑOS DE ÉXITO'.

Salón Parisièn

SOMBREROS Gran surtido de las últimas novedades parisienses en sombreros, blusas, batas, peinadores...

Comp. Generale Traslántique

Para la Habana directamente

El magnífico vapor correo francés Californie llegará a este puerto el 11 de Abril...

Para los puertos del Sur de esta isla

El magnífico y rápido vapor VELOX saldrá de este puerto todos los Domingos...

Papel para periódicos

se vende en la imprenta de este Diario calle de San Francisco número 32. Yeoward Brothers

Estos vapores harán encalas en e te puerto durante el verano, siempre que haya carga suficiente.

Servicio mensual

entre las Islas Canarias y GLASGOW Día vapor Servicio interinsular. Vapor ALCA

Advertisement for MILLER WOLFSON & CO. BANQUEROS, 3, Eduardo Cobián, 3 Santa Cruz de Tenerife.

Hamilton & Co.

Table with columns: DESTINO, VAPORES, DIA. Lists destinations like Cape Town, Guildford Castle, Dover Castle, etc.

Table with columns: DESTINO, VAPORES, DIA. Lists destinations like Gloucester Castle, Inyati, Militades, etc.

Table with columns: DESTINO, VAPORES, DIA. Lists destinations like HAMBURGO, Keonig Friedrich August, etc.

LA VELOCE Societa di Navigazione a Vapore

El magnífico vapor correo italiano CITTA DI TORINO de 4.000 toneladas...

Hansa Linie

El magnífico vapor alemán Ebernburg de 6.000 toneladas, llegará a Santa Cruz el 14 de Abril...

NICOLÁS DEHESA BANCA Y CAMBIO

Alfonso XIII, 64. Emite giros sobre todos países. Pagos telegráficos.

Imp. de F. S. Molowny

no conocen ni el colmo de la felicidad ni el extremo de la desesperación.

—¿Cree usted, Nita,—preguntó su acompañante,—que la suerte de estas personas sea la más preferible?

—Por supuesto,—contestó ella,—¿qué favores nos procura la sensibilidad? Sólo sirve para arrugar la frente, borrar de la cara las huellas de la juventud...

—Esa es una doctrina extraña, Nita. ¿Tiene usted la intención de pasar su vida sin placer y sin dolor?

Los hermosos labios de la dupuesa dieron paso a un profundo suspiro.

—Nunca conoceré mucha felicidad,—dijo ella,—y he sufrido el más agudo pesar.

En seguida ella se puso más cerca de él, dejando extinguir su voz en un leve cuchicheo; alzó su vista hacia el cielo, y el habló de las estrellas que empezaban a centellear allí...

Lo notó ella. Al percibirse de que su rostro se ablandó y sus ojos reflejaron el fuego, se llenó de alegría su alma.

—Puedo hacer lo que quiera de él,—pensó,—lo puedo gobernar a mi antojo;—y en aquel momento se des-

corrió las cortinas, dejando pasar a lady Adelaida vuelta en su traje blanco.

La presencia de este sér fresco, puro y gracioso, cayó sobre ellos como una bendición. En un momento se deshizo el hechizo que la duquesa había tramado...

Lord Carew se levantó de su asiento. —Venga usted a ver el río, Adelaida,—dijo.

Esta se apoyó contra la baranda de hierro del balcón, contemplando en silencio el río.

—Es muy hermoso,—exclamó al fin;—pero, Allan, creo que se hace muy tarde, y me parece que el duque está cansado.

—Es temprano todavía,—interrumpió la duquesa,—el mayor encanto de estas fiestas en Richmon, lady Adelaida, consiste en las horas como la presente.

Pero lord Carew había ya tomado el brazo de su esposa, y la duquesa se convenció de que había perdido otra vez la partida.

Sería imposible describir por medio de palabras todo el odio que sentía la duquesa por aquella hermosa de cabellos rubios. Sonrió precisamente cuando hubiera querido asesinarla.

—Entre nosotras, va a librarse una lucha a muerte,—se dijo;—pero he de vencer al último; esta mujer insensible y pálida no será nunca capaz de luchar conmigo.

Sin embargo no le pareció tan cercana la victoria, cuando oyó decir a lord Carew que se iría en el carruaje con su esposa.